Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Pieces
Superficie 191 m2
Référence MZIPARG120
Prix 5250 000 €

Paris 7TEme
Appartement a vendre (75007)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Exclusivité : Michaél Zingraf Real Estate Paris Rive gauche:Situé Avenue Rapp, a
proximité immédiate des commerces de la rue Saint-Dominique et de la rue Cler,
situé dans un tres bel immeuble ancien de standing.L'appartement est au 4eéme
étage avec ascenseur d'une surface de 191 m2Le bien a été enticrement refait a
neuf et a été livré en 2023, il comprend une galerie d'entrée, une cuisine dinatoire
toute équipée ouverte sur les pieces de réceptions, un grand salon et une grande
salle & manger bénéficiant d'une vue Tour Eiffel et d'une exposition sud-ouest.Une

suite invité exposée sud-ouest ...

Exclusive : Michaél Zingraf Real Estate:Located on Avenue Rapp, in the immediate
vicinity of the shops on rue Saint-Dominique and rue Cler, in a beautiful old luxury
building.The flat is on the 4th floor with lift and has a floor area of 191 m2The
property has been completely refurbished and was delivered in 2023. It comprises
an entrance gallery, a fully-equipped dining kitchen opening onto the reception
rooms, a large living room and a large dining room with a view of the Eiffel Tower
and south-west exposure. There is a south-west-facing guest suite, also with views

of the Eiffel Tower, a ...

MICHAEL ZINGRAF REAL ESTATE PARIS RIVE GAUCHE
46 Rue Du Bac - 75007 PARIS 7TEME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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